

Hoy, en una moción consecuencia de interpelación aprobada en el Senado

El PP afirma que el Gobierno sigue sin despejar las dudas de los vuelos a la República Dominicana

- Lucía Yeves: “No nos han aclarado si Ábalos, Koldo o Begoña Gómez fueron en algunos de esos viajes; ni el motivo de elegir recurrentemente este país como escala en los vuelos a América
- Afirma que “el Gobierno, durante más de un año, ha eludido responder o ha contestado con vagas evasivas a las preguntas sobre el objetivo de los vuelos o quiénes eran los ocupantes”
- Arenales Serrano: “Con lo grande que es el continente americano, resulta que cuando van a Canadá paran a repostar en la República Dominicana, se tiran 6 horas y van a aeropuertos chiquititos”
- Teresa Ruiz-Sillero: “Los españoles vamos a ver caer el Gobierno de Pedro Sánchez por esta semana fantástica de la corrupción”

18 de diciembre de 2024.-

- El Grupo Parlamentario Popular ha sacado adelante una moción consecuencia de interpelación, en el Pleno del Senado, en la que reclama al Gobierno de Sánchez un informe detallado de todos los vuelos realizados con los Falcon o Airbus a la República Dominicana, tanto como destino final o como escala de repostaje; y un listado de cargos públicos, asesores y acompañantes de dichos vuelos, excluyendo a la Casa Real y militares.
- La defensa de la iniciativa ha estado a cargo de las senadoras del PP, **Lucía Yeves, Arenales Serrano y Teresa Ruiz-Sillero**, que se preguntan “por qué el Gobierno sigue sin despejar todas las dudas sobre estos vuelos si no tiene nada que ocultar”, al tiempo que señala que “la única razón lógica a la falta de explicaciones es que quieren ocultar algo”, apostilla.
- “No nos han aclarado si Ábalos, Koldo o Begoña Gómez fueron en algunos de esos viajes; ni el motivo de elegir recurrentemente este país

como escala en los vuelos a América; ni por qué se prolongaban dichas escalas hasta 6 horas; o el motivo por el que las llegadas de los Falcon son siempre a pequeños aeródromos y, posteriormente, se trasladan al aeropuerto de la capital”, señala **Lucía Yeves**.

- Recuerda que las aeronaves Falcon y Airbus, desde el año 2021, han realizado la “friolera de 59 trayectos” desde España a la República Dominicana. “¿Por qué esta fijación con este destino si no consta, según el Portal de Transparencia, ningún convenio para el suministro de combustible?”, pregunta.
- Yeves asegura que la ministra de Defensa, Margarita Robles, “eludió” muchas de las preguntas planteadas por el PP durante su comparecencia el pasado día 3 de diciembre, alegando que era una cuestión del Ejército del Aire y del Espacio. “Por lo visto la ministra no debe saber que estos cuerpos están en su Ministerio”, ironiza.
- “Este Gobierno, durante más de un año, ha eludido responder o ha contestado con vagas evasivas a las preguntas acerca de cuál era el objetivo de los vuelos y de quienes eran los ocupantes”, denuncia.
- La senadora popular destaca también las investigaciones abiertas por la UCO, la Fiscalía Anticorrupción y los Tribunales de Justicia en relación a la trama corrupta del PSOE y que, curiosamente, “se dio cita en numerosas ocasiones en la República Dominicana, paraíso fiscal donde se podrían haber pagado comisiones a los presuntos delincuentes investigados”.
- En el turno de portavoces, **Arenales Serrano** subraya que “la transparencia evita la hipocresía, genera legitimidad, fortalece la democracia y reduce la corrupción”; tras lo que reprocha a la izquierda “tanta mentira y tanta patraña”.
- “Con lo grande que es el continente americano, resulta que cuando van a Canadá paran a repostar en la República Dominicana, se tiran 6 horas y van a aeropuertos chiquititos”, ironiza la senadora del PP, al tiempo que le recuerda a la bancada socialista la imputación de Begoña Gómez, Ábalos, Koldo, Fiscal General, etc.
- A continuación, Arenales concluye su intervención enumerando los casos de corrupción del PSOE siguiendo las letras del abecedario: “Con la A, Aldama, Ábalos, Armengol, África Center, apartamento de Jessica; con la B, Berni....”
- Por su parte, **Teresa Ruiz-Sillero** reprocha al senador de Compromís,

el señor Morera, haber “lanzado dos bulos” durante su intervención, ya que “no es verdad que Aznar utilizara un Falcon para ir a jugar al pádel” y por sus afirmaciones sobre el padre de Rajoy, “un señor de 92 años”.

- Afirma que, por el contrario, “Sánchez utiliza el avión para ir a un concierto de Benicasim, o utiliza medios públicos para ir a la boda de su cuñado”, y remarca que “aquí no se discute el uso del Falcon, sino el abuso”, motivo por el que “los españoles vamos a ver caer el Gobierno de Pedro Sánchez por esta semana fantástica de la corrupción”.

La moción consecuencia de interpelación insta al Gobierno a:

1. Presentar un informe detallado acerca de las fechas de realización y razones de cada uno de los vuelos de autoridades realizados con los aviones Falcon o Airbus, con destino final o escala de repostaje en la República Dominicana desde 2018 hasta la actualidad.
2. Identificar y detallar de manera individualizada a los cargos públicos, asesores y demás acompañantes, excluyendo a militares y personal perteneciente a la Casa Real, que hayan formado parte de cada uno de esos vuelos a la República Dominicana.
3. En particular, indicar si el ex ministro Don Jose Luis Ábalos, su ex asesor Don Koldo García o la esposa del presidente, Doña Begoña Gómez, han participado en alguno de esos viajes, más allá de los de esta última a la Cumbre Iberoamericana.